

INFO AKTUELL

ENDSPURT ZUR PERSONALRATSWAHL 2022

**WICHTIG: JETZT WÄHLEN UND DIE
BRIEFWAHLUNTERLAGEN ZURÜCKSENDEN!**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die diesjährige Personalratswahl der Polizei Hamburg befindet sich aktuell auf der Zielgeraden. Am 20. Mai wird der Wahlvorstand die abgegebenen Stimmen öffentlich im Polizeipräsidium auszählen und das Wahlergebnis bekanntgeben.

Wir möchten alle Kolleginnen und Kollegen ganz herzlich bitten, von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und die Briefwahlunterlagen postalisch oder via Stafette zurückzusenden.

Damit alle Briefwahlstimmen bei der Stimmenauszählung berücksichtigt werden können, ist es absolut notwendig, dass die Briefwahlunterlagen allerspätestens am 19. Mai den Wahlvorstand erreichen.

„Alle Räder stehen still, wenn's der Personalrat will!“

Dieses abgewandelte Zitat stammt von Richard Peters, dem ehemaligen, sehr respektierten Polizeivizepräsidenten der Polizei Hamburg. Er hatte damals und hat heute recht. Der Personalrat war, ist und bleibt das soziale Korrektiv der Dienststelle!

Jede Stimme zählt und jede Stimme stärkt eure Personalvertretung!

Euer DPolG-Hamburg Team

